

Los 10 Asesinos en Serie Más Prolíficos en la Historia de Canadá



En la historia de **Canadá**, un país renombrado por su belleza natural y diversidad cultural, también se ha escrito un capítulo oscuro por algunos de los asesinos en serie más prolíficos. Su impacto en la sociedad y en el sentido de seguridad de los ciudadanos sigue resonando hoy en día.

Aquí tienes una visión general de los 10 asesinos en serie más infamemente conocidos en la historia de Canadá.

1. **Robert Pickton (1990-2002):** Apodado "El Carnicero de Vancouver", Pickton se centraba en mujeres marginadas en el barrio Downtown Eastside de Vancouver. Fue condenado por matar a seis mujeres, pero el número potencial de víctimas es mucho mayor.
2. **Paul Bernardo y Karla Homolka (1987-1992):** Esta pareja de asesinos, conocida como el "Violador de Scarborough" y "Asesinos Ken y Barbie", cometió una serie de violaciones y asesinatos brutales. Sus crímenes horripilantes impactaron a la nación.
3. **Clifford Olson (1980-1981):** Condenado por asesinatos de niños y adolescentes, Olson mató a 11 jóvenes víctimas. Su残酷和 falta de remordimiento dejaron una marca indeleble en la memoria colectiva.

4. **Russell Williams (2007-2010):** Un ex coronel de las Fuerzas Armadas Canadienses, Williams fue encontrado culpable de asesinato y agresión sexual. Sus crímenes socavaron la confianza en las instituciones de seguridad.
5. **Bruce McArthur (2010-2017):** McArthur se enfocó en hombres homosexuales en Toronto. Sus crímenes se descubrieron en 2018 cuando se encontraron restos de varias víctimas en jardines.
6. **Gilbert Paul Jordan (1965-1987):** Conocido como el "Asesino del Fetiche de Zapatos", Jordan se dirigía a mujeres indígenas. Su método involucraba drogarlas y permitirles sufrir una sobredosis.
7. **Peter Woodcock (1956-1991):** Apodado el "asesino debajo del puente", Woodcock cometió su primer asesinato a los 17 años. Mató a tres niños y es uno de los asesinos en serie más jóvenes de Canadá.
8. **Michael Wayne McGay (1985-1998):** McGay fue condenado por varios asesinatos brutales y afirmó haber matado hasta 16 personas. Sus crímenes revelaron fallas en el sistema penitenciario canadiense.
9. **Wayne Boden (1969-1971):** Conocido como el "Asesino del Corsé", Boden asesinó al menos a cuatro mujeres estrangulándolas con un corsé. Sus crímenes infundieron terror en la década de 1970.
10. **John Martin Crawford (1981-1992):** Crawford fue condenado por matar a cuatro mujeres indígenas en Alberta. Su historia arrojó luz sobre las desapariciones sin resolver de mujeres indígenas.

Estos asesinos en serie han dejado una huella oscura en la historia de Canadá. Sus crímenes impactaron y perturbaron a la nación, convirtiéndose en recordatorios vívidos de los horrores humanos que pueden ocurrir incluso en los lugares más pacíficos.

Sources

-
- chat.openai.com